

## **Kolaborasi Kodim 0811 Tuban, PLN, Baznas Dan Bank Jatim Membangun 7 Unit Rumah Layak Huni Dan 1 Unit Mushalla**

**Basory Wijaya - TUBAN.KLIKINDONESIA.ID**

Sep 17, 2023 - 11:09



TUBAN, – Peresmian Musholla Raudlatut Thalibin dan penyerahan kunci bedah rumah tidak layak huni (RTLH) berkolaborasi dengan PT. PLN Nusantara Power, Baznas, dan Bank Jatim dalam rangka non Program TMMD Ke-118 Kodim

0811/Tuban di dusun Gebalan desa Wukiharjo Kecamatan Parengan Kab. Tuban, Minggu (17/9/2023).



Adapun sasaran penyerahan kunci Non RTLH antara lain Ibu Gami, Bpk Dasimo, Bpk Marko, Bpk Abdul Ghofur, Bpk Tarji, Bpk Priatun, Ibu Harmunik, dan 1 Unit Musholla Raudlatut Thalibin di Ds. Wukirharjo.

Pasi Ter Kodim 0811 Tuban Lettu Inf Anang Susani saat dilokasi menerangkan bahwa kegiatan ini dalam rangka Peresmian Musholla Raudlatut Thalibin dan penyerahan kunci bedah rumah layak huni Non program TMMD Ke – 118 TA 2023 sebanyak 7 unit rumah.

“Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat dengan harapan dapat terus terjalin hubungan baik TNI -AD dan masyarakat,” Harap Pasi Ter.

Selain itu, lanjut Pasi Ter, acara peresmian juga dilaksanakan agenda penyerahan kunci secara simbolis dilanjutkan pengecekan langsung secara fisik program bedah rumah layak huni di desa Wukiharjo.

“Alhamdulillah kegiatan bedah rumah layak huni ini sangat bermanfaat sekali untuk warga desa Wukiharjo,” Imbuhnya.

Bpk. Priatun (48Th) Petani, warga dusun Gebalan Desa Wukiharjo mengakui sangat senang dan bangga rumahnya yang dulu peyot terbuat dari bambu dan lantai dari tanah sekarang sudah di tembok dan berlantaikan keramik.

“Terimakasih TNI, PLN, BAZNAS, dan Bank Jatim rumah saya sudah direhab,” Ucap Bpk. Priatun.

Turut hadir dalam peresmian dan penyerahan kunci rumah, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, Kasdim 0811 Tuban Mayor Caj Sunarso, Camat Parengan Drs. Suwarsono, Pasi Ter Kodim Tuban Lettu Inf Anang Susani, Pasi Intel Kodim 0811 Tuban Lettu Inf Sunaryo, Jajaran Perwira Staf Kodim 0811 Tuban, Wakapolsek Parengan, PLN Nusantara Power Bpk. Abdi Navi, Staf Bank Jatim Kab. Tuban, Kepala Baznas Tuban, Kades Wukirharjo Bpk. Karsono. (Faro)